

Jesús y los pobres – Día de OneGenAway, 23 de enero de 2022

1. Este es un día para honrar a quienes cuidan de los pobres, pero también es un día para que pensemos en nuestras propias actitudes hacia el dinero, el trabajo y los pobres.
2. Quiero comenzar esto con un pasaje difícil. Mateo 26:6-13. Esto parece un poco duro y egoísta de Jesús. ¿Está descartando a los pobres y sus necesidades? ¿Está apoyando el despilfarro de dinero? Es fácil llegar a esta conclusión, especialmente si no conocemos el Antiguo Testamento.
3. Estaba reconociendo el valor del sacrificio que se estaba haciendo. El costo de lo que la mujer estaba haciendo por Él no salió del bolsillo de los pobres, ni de los apóstoles. ¿Cómo vamos a indignarnos por un regalo que alguien más da, por lo cual no pagamos nosotros? Pero nos encanta indignarnos por cualquier cosa, de ofendernos. Nos hace sentir bien.
4. También nos estaba dando permiso para comer, beber, celebrar y honrar a los demás sin sentimientos de culpa. Por eso les envió mensajes en épocas de Navidad, para que se alegren y disfruten de sus familias sin sentirse culpables.
5. Pero también estaba haciendo algo más: les estaba recordando la Torá. Estaba citando la primera parte de un pasaje muy conocido. Lee por favor Deuteronomio 15:1-11. Debemos ser el pueblo de manos abiertas. Debemos ser el pueblo que da con generosidad a los pobres.
6. A lo largo de las Escrituras, Dios nos recuerda nuestra obligación de trabajar duro para que podamos ayudar a los demás. No para que nosotros juzguemos qué hacen los demás con su dinero. Esa es una de las principales razones por las que trabajamos en primer lugar: compartir con aquellos que no tienen. Efesios 4:28.
7. En Lucas 14:12-14, Jesús enfatiza esta enseñanza central. En Mateo 25, se presenta como uno de los criterios para ser bienvenido en el cielo.

8. Se nos da permiso para celebrar e incluso derrochar siempre que recordemos mantener los ojos abiertos y el corazón y las manos abiertos. Lo hacemos aquí trabajando a través de ministerios que conocemos y en los que confiamos.

En este día, entrevistó a un ministerio que da de comer a los pobres. Se les hizo estas preguntas.

¿Qué lo trajo a este ministerio? Todos sabemos que debemos amar y cuidar a los pobres, pero usted tomó medidas. ¿Cuál fue el punto de inflexión en tu vida que te llevó hasta aquí?

Cuéntame una historia, solo una solicitud abierta. Puedes hacerlo sobre ti, alguien a quien alimentaste, alguien que cambió al alimentar a otros... lo que sea. Nos encantan las historias, así que cuéntanos una o más que te gusten.

¿Cuáles son tus mayores necesidades? Suponemos que necesita oración, fondos y voluntarios. Si eso es todo, está bien, pero hable sobre por qué los necesita y cuál es su situación en este momento.

¿Cómo pueden los espectadores de todo el mundo hacer lo que estás haciendo a escala individual? Tenemos decenas de iglesias en casas estableciéndose en todo Estados Unidos e incluso en toda Europa en Asia y algunos países musulmanes. ¿Qué pueden hacer por los pobres? (siempre tratamos de demostrar que el amor es escalable. Cuando recientemente tuvimos un nuevo abrigo y equipo de invierno, descubrimos que las personas en Turquía y Australia, entre otros, compartían un abrigo o una comida caliente, ya que eso es lo que podían hacer) .

Y, por supuesto, el Espíritu puede llevarnos a donde Él quiere que vayamos. Después de la lección, ¿ustedes dos nos guiarían en nuestro devocional de comunión?